
 

1 

 

 
 
 
 

Vicenza, 15  settembre 2019         47//2019 

 

LA CURA DEL SOLE 
Sosta a Betania 5-8 settembre 
Eravamo in diciannove, quattordici amiche e amici da Crotone, 
Monterotondo, Sansepolcro, Firenze, Vicenza e cinque religiosi (quattro 
preti e un diacono) riuniti alla Casa dell'Immacolata per la sosta a Betania 
sulla "Cura del sole", che ha come tema la preghiera. 
La parola che mi viene più a galla per esprimere quello che abbiamo 
vissuto è semplicemente "Grazia". Le "soste" infatti sono una vera grazia 
del Signore per la nostra Famiglia. Ci si sente invitati  e si risponde 
all'invito nella fiducia che sarà un dono per chi vi partecipa, ma anche per 
tutta la Famiglia di don Ottorino.  
È una opportunità come tante altre per attingere all'immenso patrimonio carismatico e spirituale lasciatoci da don Ottorino, credendo 
che esso può e deve rivivere in noi fino al punto di sentire il desiderio urgente di comunicarlo ad altri.  
Abbiamo imparato che la preghiera, soprattutto quella che nasce dalla Parola di Dio, è sempre da scoprire di nuovo ed esige 
l'impegno costante di un metodo quotidiano, costante e fedele, per mettersi in contatto intenso con il Signore, con tempi e modi 
opportuni.  
Di questo il nostro padre don Ottorino è un vero grande maestro. 
Luciano Bertelli 
 
LA CURA DEL SOL 
Descanso en Betania 5-8 de septiembre 
Estuvimos en diecinueve, catorce amigas y amigos de Crotone, 
Monterotondo, Sansepolcro, Florencia, Vicenza y cinco religiosos (cuatro 
presbíteros y un diácono) reunidos en la Casa de la Inmaculada para el 
"descanso en Betania" sobre la "Cura del sol", que tiene como tema la 
oración. 
La palabra que me sale de adentro para expresar lo que hemos experimentado es simplemente "Gracia". Estos "descansos", de 
hecho, son una verdadera gracia del Señor para nuestra Familia. Uno se siente invitado y responde a la invitación con la confianza 
de que será un don para quienes participen, pero también para toda la Familia del P. Ottorino. 
Es una oportunidad como muchas otras para aprovechar el inmenso patrimonio carismático y espiritual que nos dejó P. Ottorino, 
creyendo que puede y debe revivir en nosotros hasta el punto de sentir el deseo urgente de comunicarlo a los demás. 
Hemos aprendido que la oración, especialmente la que nace de la Palabra de Dios, siempre debe ser descubierta nuevamente y 
requiere el compromiso constante de un método diario, constante y fiel, para entrar en contacto intenso con el Señor, con tiempos 
y formas adecuados. 
De esto nuestro padre el P. Ottorino es 
un verdadero gran maestro. 
Luciano Bertelli 
 


